

Bern, 21. Dezember 2012



**Bundesamt für Justiz**  
**Z.H. Herrn Philipp Weber**  
**Bundesrain 20**  
**3003 Bern**

## **Vernehmlassung zur Umsetzung der parlamentarischen Initiativen für mehr Konsumentenschutz und weniger Missbräuche beim Telefonverkauf und die Aufhebung des Vorauszahlungsvertrags**

Sehr geehrte Präsidentin der Rechtskommission des Ständerates  
Sehr geehrte Damen und Herren

Wir bedanken uns für die Möglichkeit zur Stellungnahme, die wir gerne wie folgt wahrnehmen:

Die SP Schweiz ist mit der Streichung der Bestimmungen zum Vorauszahlungsvertrag einverstanden und unterstützt die Vorschläge zum Widerrufsrecht bei Fernabsatzgeschäften mit Nachdruck. Die Schweiz vollzieht damit lediglich eine allgemeine internationale Entwicklung nach und stellt sicher, dass Konsumentinnen und Konsumenten in der Schweiz nicht schlechter gestellt werden als solche im Ausland. Die Gleichbehandlung mit KonsumentInnen im Ausland spricht auch für die Frist von 14 Tagen. Da schweizerische Unternehmen im grenzüberschreitenden Verkehr bereits heute entsprechende ausländische Vorschriften beachten müssen, gehen wir nicht davon aus, dass sich bedeutende Umstellungsschwierigkeiten ergeben werden.

Mit freundlichen Grüssen

SOZIALDEMOKRATISCHE PARTEI DER SCHWEIZ

Christian Levrat  
Präsident

Carsten Schmidt  
Politischer Fachsekretär